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AGUDOS

Matriz de São 
Paulo celebra 
seu padroeiro

A comunidade da paróquia São 
Paulo Apóstolo, de Agudos, organiza 
para o período entre 22 e 29 de ja
neiro a festa da conversão de seu pa
droeiro. As festividades terão tríduo 
religioso e as celebrações acontece
rão todos os dias, às 19h30, sempre 
com bênçãos especiais. No dia 25, 
dia da conversão, haverá missa fes
tiva com procissão e distribuição do 
tradicional bolo às 19h.

PEDERNEIRAS

Projeto cultural 
faz arte nas 
férias escolares

O Departamento de Cultura e 
Turismo de Pederneiras inicia hoje 
o projeto Fazendo Arte nas Férias. 
São oficinas e atividades para 170 
crianças de 7 a 17 anos, no Centro 
Cultural Izavam Ribeiro Macario. O 
objetivo é promover lazer e aprendi
zado no período de férias escolares, 
afastando crianças e jovens das ruas. 
Hoje, tem a oficina de Palhaço. Ama
nhã, oficina de Tecido Acrobático.

Verão
chuvoso

Segundo o Instituto de Pesquisa Meteorológicas da Unesp de Bauru, o 
sol até volta na quarta-feira 18, mas as pancadas de chuvas vão até o 
final de semana. As chuvas serão fracas. Quem for viajar nesse período 
deve tomar alguns cuidados para preservar a casa. ^ 4̂

TELEFONIA

Vivo amplia oferta 
da rede 3G em 
Lençóis Paulista

A instalação de uma antena da 
operadora Vivo sobre o Paulista 
Shopping deve resolver uma recla
mação recorrente dos usuários da 
tecnologia 3G na cidade: a qualida
de do sinal. Segundo o proprietário 
da Serv Fone, Felipe Denadae de 
Campos, o acesso à internet 3G tem 
se tornado uma realidade em Len
çóis. “As pessoas realmente estão 
usando o serviço", declarou. ^ 4̂

MARIMBONDO

'Férias no Clube' 
começa dia 19 ®

Crime em Pederneiras 
expõe violência doméstica
Alegando estar cansada de ser agredida, mulher de 51 anos mata o marido a facadas na Vila Ruiz
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CULTURA

BMOL terá nova 
área de leitura, 
terraço e cafeteria

A Biblioteca Municipal Orígenes 
Lessa -  que tornou Lençóis Paulista 
conhecida como Cidade do Livro 
pelo seu numeroso acervo -  vai ga
nhar uma importante intervenção 
nos próximos dias. Uma das mais im
portantes biblitecas públicas do Inte
rior do Estado de São Paulo, o prédio 
da BMOL ganhará uma ampliação de 
240 metros quadrados e investimento 
aproximado de R$ 300 mil.

IPVA

Placas com final 5 têm 
desconto até hoje

M ACATUBA

Projeto exibe 
filmes infantis até 
dia 20 de janeiro

Começou ontem e vai até dia 20 
deste mês o projeto Cine Cultural Es
pecial de Férias. As sessões começam 
às 14h30, no Teatro Municipal. A en
trada é franca e qualquer pessoa de 
qualquer idade pode participar. Hoje, 
o filme a ser exibido é Carros 2. Ama
nhã será a vez de Wall-E. Na quinta 
feira 19, a sessão de filmes contará 
com Ratatouile. Para fechar o projeto, 
na sexta-feirta 20, Madagascar 2.

CARA NOVA -
Concepção 

artística da BMOL

POLICIA

Força Tática 
recupera carro 
roubado

Uma equipe da Força Tática da 
Polícia Militar apreendeu, no sábado 
14, na Vila Repke, um Corsa Classic 
roubado nas imediações da avenida 
Padre Salústio Rodrigues Machado, 
na sexta-feira à noite. Na noite de do
mingo, dois adolescentes foram pre
sos acusados de roubo. Na noite de sá
bado, a polícia prendeu cinco pessoas 
no interior do vestiário de uma praça 
esportiva na Nova Lençóis.

BAIRROS

Prefeitura quer legalizar rua na Vila da Prata
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Câmara faz sessão extra 
e aprova quatro de cinco 
projetos encaminhados 
pela prefeita Be l

A Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista realizou sessão extra
ordinária ontem (foto). Até a manhã 
de ontem, constavam na pauta cin
co projetos de lei encaminhados em 
regime de urgência e diversos con
vênios para repasses de verbas dos 
governos Federal e Estadual para 
Lençóis. Só o projeto que cria e ex
tingue cargos teve o pedido regime 
de urgência derrubado. Os demais 
projetos foram aprovados.

Fechamentor 
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Opinião CFR A SE
• "É um conceito de biblioteca acompanhando o que há de

PA R A  PEN SA R
"Todos nós temos talentos diferentes, mas todos

melhor e mais moderno e confortável em todo o mundo . É um nós gostaríamos de ter iguais oportunidades para

projeto diferente e de qualidade." desenvolver os nossos talentos."

Be l Lorenzetti, prefeita de Lençóis Paulista John Lennon, cantor e com positor britânico

///////////////////////// // /// // /// // /// /// // /// //^ ^ ^ ^ ^

A expressão da violência

D
ois homicídios registrados em m e
nos de cinco dias. De posse dessa 
informação, é possível afirmar (e 

sustentar) que o ano começou violento 
nas cidades do raio de cobertura do jornal 
O ECO. Considerando que os dois crimes 
aconteceram em menos de uma semana, 
fica um período de poucos dias em que a 
atividade policial foi intensa.

Relembrando, na quarta-feira 11, uma 
adolescente de 16 anos foi torturada, v io 
lentada sexualmente e morta em Agudos. 
Crime brutal envolvendo pelo menos duas 

pessoas que nunca haviam passado 
pelos registros policiais. Ocorrência 
chocante aos olhos da sociedade. 

Não há explicação plausível.
Nesse final de semana, em Pe

derneiras, outro homicídio, desta 
vez expondo uma questão ainda 
mais delicada e comprovadamen- 

te problemática: a violência familiar. 
Uma mulher de 51 anos matou, a fa

cadas, o marido, de 56. Um crime

que aconteceu no meio da rua, em frente 
à casa do casal, na pacata Vila Ruiz. Fami
liares e vizinhos assistiram à tragédia.

O m otivo -  apresentado pela própria 
autora do crim e -  é que ela não ag u en 
tava m ais ser agredida pelo marido. Um 
típico caso em que a intervenção da 
Justiça -  com a proteção e abrigam ento 
das vítim as para a apuração dos fatos 
- talvez tive sse  evitado mais uma tra
gédia. Ação que parece sim ples de ser 
gerenciada, mas sem pre esbarra nas 
travas da lei ou no medo das vítim as 
em denunciar o agressor.

A polícia agiu rápido, em am bos os 
casos, os autores dos hom icídios já e s
tão presos (com exceção de um m e
nor de idade que participou da ação 
em Agudos). São casos em que tirar 
de circulação os ag ressores não d e i
xam  a sensação de alíviona sociedade, 
mas, sim, de apreensão e dúvida sobre 
quando e onde a violência pode voltar 
a se m anifestar.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// /^ ^ ^ ^

Covardia a sangue frioo
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Fernanda Benedetti
é jornalista
fernanda@jomaloeco.com.br

Vou começar o meu artigo fazendo 
uma pergunta aos leitores do jornal 
O ECO. O que leva uma pessoa m a

tar a outra? Ódio, vingança, amor? Seja 
qual for o motivo, ninguém tem direito de 
interromper a vida do outro.

Na semana passada, a morte de uma 
adolescente em Agudos chocou a região 
por causa da crueldade com que mataram 
a jovem . Primeiro, deram paulada para 
a jovem  desmaiar.Depois, a estupraram, 
torturaram e mataram a adolescente. 
Tudo isso para quê? Porque os envolvidos 
no crime queriam ver mulheres nuas, já 
que o local do crime era frequentado por 
casais de namorados.

Então, porque não comprar essas re
vistas m asculinas, onde todo mês vem 
uma artista nua? Para que tirar a vida 
de uma jovem ? Será vingança? Ódio? 
Ou gesto de m onstruosidade a sangue 
frio?O que essas pessoas ganharam em 
matar a jovem ?

A fam ília da adolescentedeve estar 
com o coração vazio pela perda da fi-

lha. Um ato de covardia a sangue frio, 
que seja qual for a punição, não vai d e 
vo lve r a vida dessa jovem  e confortar o 
coração da fam ília.

É por essas e outras violências que 
tenho medo do ser humano. No mesmo 
tempo que pessoa é carinhosa, amiga, 
companheira, uma pessoa do bem, o ser 
humano se transforma em um assassino, 
cheio de ódio, uma pessoa fria, capaz de 
cometer crime das piores formas.

Vendo esse tipo de situação, notícias 
e notícias de tragédia, sinto saudades da 
época em que eu era criança. Quando as 
pessoas saíam à rua para conversar com 
vizinhos, as crianças brincavam em frente 
à casa, sem que ninguém chegasse anun
ciando um assalto ou sum ia-se com uma 
criança para violentá-la sexualmente, en
tre outras situações.

Tenho medo do futuro. O que será que 
o futuro reserva para as crianças e jovens 
de hoje? Se a brutalidade está cada vez 
pior, os criminosos estão cada vez mais 
criativos, enfim. Quero acreditar que daqui 
a dez anos essa situação será diferente.

Que uma força conjunta entre cida
dãos, políticos, Estado e Justiçase mexam 
para melhor esse país de sangue frio.

O
D )
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Abandonar o navio!
Angelo Neto
é jornalista

A  grande notícia deste início de 2012, 
com certeza, foi o naufrágio do cru
zeiro Costa Concordia, na Itália, du

rante esse fim de semana. As causas do 
acidente irão ser apuradas, mas a em pre
sa Costa Crociere, dona do navio, afirma 
que o comandante da embarcação, Fran- 
cesco Schettino,"cometeu erros de ju lga
mento" e "não observou os procedimen
tos" para situações de emergência, o que 
pode ter sido determinante para bater em 
uma rocha e tombar. E o pior:é acusado 
de abandonar a embarcação muito antes 
de todos os passageiros serem retirados. 
Prestar assistência a quem estiver em pe
rigo de vida é um procedimento obrigató
rio aos comandantes.

A história do Titanic veio às nossas 
lembranças. As proporções são dife
rentes, quanto ao número de mortos e, 
principalmente,à atitude do comandante, 
que neste caso preferiu ajudar os pas
sageiros a salvar sua própria pele. Outra 
diferença essencial é o ano em que os

desastres ocorreram. Em 1912 (ano em o 
Titanic afundou), não havia qualquer tec
nologia para que esse tipo de acidente 
fosse evitado. Nos dias de hoje, diversos 
aparelhos captam possíveis perigos que 
possam danificar a embarcação, o que re
força a teoria do um erro humano. Porém, 
as dimensões das embarcações e a sem e
lhança no acidente fazem as comparações 
serem inevitáveis.

A fam osa frase "abandonar o na
vio " nunca foi tão bem aplicada. M ui
tos com andantes abandonam  suas em 
barcações quando a situação é difícil, 
esquecem  da ética e deixam  para trás 
pessoas que confiavam  em seu traba
lho. Poucos são os que perm anecem  e 
honram com seus com prom issos, m es
mo que isso lhes custe a vida. É n eces
sário escolh er m elhor os com andantes 
de nossas em barcações para que elas 
tomem seus rum os desejados e que 
sejam  fiéisa ponto de nunca ab an do
narem o navio. E nós lem bram os de 
agradecer a esses com andantes fiéis? 
Ou apenas lem bram o-nos deles qu a n 
do nos abandonam ?

Vamos dar nome e sobrenome
Tem nome e sobrenome quem mais atrapalha o projeto de reeleição da prefeita 

Bel Lorenzetti (PSDB) em Lençóis Paulista atualmente: o ex-controlador Geral da 
Câmara, relações públicas Antonio Luiz Ferreira. Escolhido para herdar o jornal Tribu
na há menos de três anos, Ferreira lançou - duas semanas atrás - a chapa que tem 
o ex-prefeito e diretor do SAAE, José Antonio Marise (PSDB), à Prefeitura, e o vere
ador Manoel dos Santos Silva (PSDB), o Manezinho, como seu vice. Praticamente, 
desafiando os dois políticos a irem unidos para a disputa pela sucessão municipal.

Racha no ninho?
Unidos no projeto 

da eleição em 2008, 
a trinca tucana Bel, 
Marise e Manezinho 
- na foto, com Pe
dro Tobias - sente os 
efeitos das especula
ções políticas.

Estranho
Fechado com a reeleição da pre

feita, M anezinho estranhou a ideia 
de Ferreira num primeiro m om en
to. Depois, ficou empolgado com 
a repercussão positiva da chapa e 
passou a levar em consideração o 
desenho inventado pelo ex-contro
lador da Câmara. Se vingar, a chapa 
M arise/M anezinho pode render dor 
de cabeça para Bel Lorenzetti, que 
deseja o PSDB 100%  unido em torno 
do seu nome.

No controle
Marise e Manezinho juntos con

trolam o PSDB em Lençóis Paulista 
e dificilmente o partido sofreria in
tervenção se eles vencessem  a con
venção (ou prévia) que vai escolher o 
candidato tucano à Prefeitura. Os dois 
têm ótimo trânsito com a cúpula esta
dual do PSDB.

Competente
Muito competente na tarefa de 

arrumar problemas internos para o 
governo, o ex-controlador geral da 
Câmara também chutou a canela do 
deputado federal Milton Monti (PR), 
aliado de primeira hora da prefeita Bel 
Lorenzetti, na sua coluna Reflexo, pu
blicada na Tribuna do último sábado.

Anotado
No mundo político, é quase con

senso que o ex-controlador geral 
não fala pela sua boca. A dúvida 
é quem usa sua boca para estocar 
aliados im prescindíveis da prefeita. 
Nos bastidores do mundo políti
co está tudo sendo registrado por 
quem entende do jogo na hora que 
o jogo é jogado.

Cobrança
Tem político só esperando o mo

mento de ser chamado pela prefeita 
para uma conversa sobre a sucessão 
municipal. Gente que tem voto para 
ir à disputa, se for o caso. Será nesse 
momento que a conta criada pelo ex
-controlador será apresentada. Alia
dos políticos que recebem tratamen
to de inimigo e suspeitam fortemente 
dos interesses embutidos nisso.

Preferência
Esse jogo todo não tira o favoritis

mo de Bel Lorenzetti à reeleição. Mas 
pode esfriar o ânimo de muita gente 
que pode ajudar a prefeita a vencer 
a disputa pelo governo municipal em 
outubro de 2012. Não bastasse, essa 
aparência de divisão tucana acaba 
estimulando o surgimento de novos 
nomes para a disputa.

Em cim a da hora
A Câmara de Vereadores se reuniu ontem para votar diversos projetos 

encaminhados p^lapre fe itaB el Lorenzetti (PSDB). Os vereadores reclama
ram -  com razão, dessa vez -  sobre o horário que a maioria dos projetos 
chegou à Casa de Leis. Os convênios chegaram ao Poder Legislativo às 15h, 
uma hora antes do início da sessão.
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Cidades ECONOMIA EM ALTA
O Brasil assumiu a terceira posição em ranking global de 
otimismo. A pesquisa foi realizada pela Grant Thornton 
International e mostra otimismo em 74% dos empresários 
brasileiros com economia do paísl.

CRISTIANO PACCOLA/O ECO

A gudos
A comunidade Matriz São Pau

lo Apóstolo, de Agudos, realiza - 
de 22 a 29 de janeiro - a festa da 
conversão de seu padroeiro. As 
festividades contam com tríduo 
religioso nos dias 22 (domingo), 23 
(segunda-feira) e 24 (terça-feira). 
As celebrações acontecem todos 
os dias, às 19h30. No dia 25 (quar
ta-feira), dia da conversão de São 
Paulo Apóstolo, haverá missa festi
va com procissão e distribuição do 
bolo às 19h. No dia 29 (domingo), 
haverá um almoço festivo no salão 
de festas da Paróquia Santo Antô
nio (praça Santo Antonio, Centro), 
a partir das 12h. A comunidade fica 
na avenida Benedito Ottoni, 582. 
Informações pelo (14) 3262 1237.

A gudos
O secretário estadual da Habi

tação, SílvioTorres, autorizou -  na 
quarta-feira 11 - a construção de se
tenta casas pela CDHU em Agudos. 
O documentou foi firmado na sede 
da secretaria, na Capital, em audi
ência com o prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) e o deputado Pedro 
Tobias (PSDB). Octaviani disse que o 
município já possui área próxima ao 
Jardim Santa Cândida para receber 
as casas. Os imóveis serão entre
gues para 14 famílias que vivem na 
favela do Itaperão, vinte que estão 
encortiçadas, 15 em áreas de risco e 
21 para portadores de necessidades 
especiais e idosos. A CDHU repas
sará os recursos ao município, que 
contratará empresa para a edificar 
o empreendimento. Para Octaviani, 
as setenta unidades beneficiam as 
famílias que serão incluídas na so
ciedade, tendo endereço próprio.

ÓLEO NA PISTA - Um derramamento de óleo na rotatória de entrada do 
Jardim Caju provocou acidente e deu dor de cabeça motociclistas no 
final da semana passada. Parte da carga de óleo de um caminhão derra
mou e deixou a pista lisa. Um motociclista teria caído devido ao proble
ma. O Corpo de Bombeiros foi acionado e limpou a pista.

í

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

APAS na Unimed Lençóis
A Diretoria da APAS Bauru (Associação Policial de Assistência à 

Saúde) comunica aos associados residentes em Lençóis Paulista e 
Macatubaque, em reunião com dirigentes da Unimed Lençóis, na úl
tima quinta-feira, chegamos a um consenso objetivando o restabe
lecimento dos atendimentos médico-hospitalares a contar do dia 13 
de janeiro de 2012 (sexta-feira), pondo fim à suspensão iniciada pela 
cooperativa em 10 de janeiro, a contar de segunda-feira, restando a 
ser concluído alguns itens contratuais nos próximos 30 dias.

A Família Policial Militar vem a público manifestar seus agrade
cimentos à Unimed Lençóis Paulista, bem comoaos seus laboriosos 
profissionais médicos cooperados e demais prestadores de serviços 
credenciados, pelos mais de 17 anos consecutivos zelando pela saú
de dos seus beneficiários.

Moisés Danilo Cavalini 
Gerente Administrativo. E-mail: cavalini@apasbauru.com.br

í

í

FR A SE
"Detivemos 5 pessoas no vestiário, apreendemos 5 porções 
de cocaína e 10 porções de maconha, mas ninguém 
assumiu a propriedade da droga". Sargento Lucas, da Força 
Tática, sobre apreensão de droga em Lençóis.
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O Código Brasileiro de Trânsito prevê que veículos que per
turbam o sossego podem ser autuados em movimento. E foi 
com base nessa possibilidade que a Polícia Militar desencadeou, 
no último fim de semana, operação Tolerância Zero ao Som Alto. 
A fiscalização promete se estender durante o ano todo, já que 
- segundo os oficiais da 5  ̂ Companhia -, coibir os excessos será 
um dos alvos da PM em 2012.

Veículos com grandes caixas de som no compartimento de 
bagagens (porta-malas) podem ser multados porque as caixas 
obstruem o acesso ao espaço, às ferramentas e ao estepe, o 
que se caracteriza por mau uso de equipamento obrigatório. 
Mas os veículos com caixas de som menores, com significativa 
potência, também serão multados. São os chamados 
veículos tunados e os rebaixados.

Além dessa fiscalização, que somente 
na sexta-feira registrou sete multas e um 
caso de embriaguez ao volante, a PM pro
mete intensificar a identificação de indiví
duos desocupados que se aproveitam de 
menores e mulheres para praticar furtos.
O patrulhamento será intensificado em to
dos os bairros, sobretudo na Vila Contente, 
onde moradores reclamaram de uma 
praça. Detalhe: o problema foi levan
tado por reportagem de O ECO.

O ex e o atual presidentes da Câmara M unici
pal de Lençóis Paulista, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, e Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), Juruna, podem ser alvo de nova 
denúncia esta semana.

A coluna apurou que se trata de viagem feita por 
Juruna com carro oficial, autorizada pelo ex-pre
sidente Formigão. O valor já foi devolvido por Ju- 
runa, o que não impede que ele seja denunciado 
novamente por improbidade administrativa.

Formigão não esconde de ninguém sua decepção com 
a política. A oito meses das eleições municipais, For- 
migão fala para todo mundo que pode renunciar ao 
mandato na volta após o recesso. Quando é ques
tionado se quer falar oficialmente, pede um tempo.
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TUDO O QUE VOCÊ PROCURA 
VOCÊ ENCONTRA AQUI
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www.guiaoeco.com.br
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M ais um 
bloqueio

Tribunal holandês ordenou que 
as duas principais operadoras 
de internet do país bloqueiem o 
acesso ao site PirateBay, o principal 

®í)e IPírate p a p  de downloads no formato torrent.

B rasil inaugura módulo de 

pesquisa próximo ao Polo Sul

j

i S |

O primeiro laboratório de pesquisa brasilei
ro no interior da Antártica, o módulo Criosfera 
1, foi inaugurado na quinta-feira 12. O equipa
mento, a aproximadamente 670 quilômetros 
de distância do Polo Sul geográfico, enviará 
diariamente dados meteorológicos por satéli
te ao Brasil. Os cientistas pretendem analisar 
no continente antártico os efeitos de poluen
tes gerados na América do Sul e outras partes 
do mundo. As primeiras transmissões, em fase 
de teste, ocorreram há uma semana. Os dados 
foram recebidos no Inpe (Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais). O módulo tem 6,3 metros 
de comprimento e pesa 3,5 toneladas. A 1,5 
metro do solo, evita o acúmulo de neve e ainda 
permite a passagem do vento.

Rápidas
• Restos da sonda espacial russa Phobos-Grunt 
caíram neste domingo no Oceano Pacífico, mas 

longe da costa do Chile, informou a agência 
estatal de notícias RIA, citando um oficial 
militar russo. Peças da sonda, que nunca 

' conseguiu sair da órbita terrestre após ser
W  lançada em missão para Investigar a lua 

marciana Phobos, caíram no mar a cerca de 
1.250 km a oeste da Ilha costeira de Welllng- 

ton, disse 0 porta-voz das Forças de Defesa Ae
roespaciais, coronel Alexel Zolotukhin.

Mundo virtual
TOPS - Twitter Trendind Topics Brasil

1# Avril Lavigne & Hayley Williams - Fãs das duas 
cantoras comentavam sobre suposta parceria que 
eles farão em breve.

2# LuanSantanaPlagiador - Internautas acusam o 
cantor Luan Santana de ter plagiado a música 'Aca
bou' do Projota

3# Robert Pattinson in Child 44 - Fãs do vampiro 
principal da saga Crepúsculo levaram o rapaz aos 
primeiros lugares dos TT's de ontem.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO , 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA" *

I

^  J & n  Busíne‘SAP One
Business ^
‘  . ^ g W E B  &q C O R

(14) 3263-3637
w w w .u n io n t e c n o l o g ia .c o m .br

Tecnologia da Inform açã o

^  TERÇA-FEIRA, 17/01

a I
^  QUARTA-FEIRA, 18/01

t27°^ y  20mm 
4 2 0 °^  90%manhã tarde noite

Chuvoso durante o dia e a noite

N A SCER  E PÔ R-DO-SO L: iC|6h45 ig|20h05

N A SCER  E PÔ R-DO-SO L:

O  O  ♦29”C
*20°C

20mm

80%

i^ 2 0 h 0 5

(úRI2̂ %

SA M U

193
Lençóis Pau lista  Boreb i
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

A reiópo lis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Ped erne iras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................ 3283-
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Economia HISTORIA
A telefonia móvel foi introduzida no Brasil em 1972, por um sistema 
anterior à tecnologia celular, de baixa capacidade e com tecnologia 
IMTS. Instalado em Brasília, o sistema tinha 150 terminais. Em 1990, o 
Rio de Janeiro foi a primeira cidade a usar a Telefonia Móvel Celular. 
Em novembro de 1997, começa o primeiro serviço celular digital.

TELEFONIA

Operadora Vivo amplia rede 3G em Lençóis
Antena sobre o Paulista Shopping deve melhorar o sinal e ampliar oferta da tecnologia no Centro

Vitor Godinho
FOTO: DIVULGAÇÃO

A instalação de uma antena 
da operadora Vivo sobre 
o Paulista Shopping, em 

Lençóis Paulista, deve resolver 
uma reclamação recorrente dos 
usuários da tecnologia 3G na 
cidade: a qualidade do sinal, 
principalmente na região cen
tral da cidade. A informação foi 
dada pelo proprietário da Serv 
Fone, Felipe Denadae de Cam
pos, que possui lojas da Vivo 
em diversas cidades da região.

Segundo ele, a instalação 
da antena foi concluída na úl
tima semana e contou com o 
acompanhamento de técnicos 
da Vivo e da Anatel (Agência 
Nacional de Telecomunica
ções). ”A antena instalada tem 
uma área de cobertura ótima, 
de quatro quilômetros. A insta
lação da antena resolverá 70% 
dos problemas existentes com o 
sinal 3G oferecido pela Vivo em 
Lençóis Paulista. Em testes que 
realizamos, a velocidade che
gou a 1,5 megabits", explicou 
Denadae.

Com a instalação da antena, 
a Vivo tem agora quatro pon
tos cobrindo Lençóis Paulista. 
"Nós tínhamos três antenas na 
cidade e realizamos o que os 
técnicos chamam de triangu-

PELO C ELULAR

No Estado de
São Paulo, a Vivo é líder
em telefonia celular,

com 33%
de participação de 
mercado

As demais somam

26,5%
da Claro,

25,5%
da Tim,

14,6%
da OI e

0,1%
da CTBC.

MAIS QUALIDADE - O empresário Felipe Denadae fala da ampliação 
da oferta de 3G em Lençóis Paulista; Vivo instalou nova antena

lação. Mesmo assim, ficavam 
algumas áreas de sombra, que 
são locais onde o sinal não che
ga. Agora, praticamente resol
vemos o problema", declarou o 
empresário.

De acordo com Denadae, o 
acesso à internet 3G, principal
mente através do celular, tem 
se tornado uma realidade em 
Lençóis. Segundo ele, o mercado 
de tablet ainda é pequeno, prin-

cipalmente devido ao preço dos 
equipamentos. ”No caso do celu
lar, hoje existem modelos baratos 
que já contam com a tecnologia 
3G e as pessoas realmente estão 
usando o serviço", declarou.

CLIM A

Chuvas seguem até final de semana
Sol começa a aparecer na quarta-feira 18, mas o final de semana será com chuvas à tarde e noite

FOTO: CRISTIANO PACCOLA

Fernanda Benedetti

Quem pensa que a chuva 
vai dar pausa nos próxi
mos dias, se engana. A 

previsão é que o sol volte apa
recer na quarta-feira 18, mas as 
pancadas de chuvas vão ocorrer 
até no final de semana. Essa é 
a previsão do IPMET (Instituto 
de Pesquisa Meteorológicas), da 
Unesp (Universidade Estadual 
Paulista) de Bauru.

Segundo o meteorologista 
José Carlos Figueiredo, janeiro 
é conhecido pelas chuvas de ve
rão. O templo nublado vai em
bora e, a partir de quarta-feira 
18, o sol volta aparecer e as tem
peraturas sobem. Já as pancadas 
de chuva vão ocorrer todos os 
dias no período da tarde e noite, 
até o final de semana. "Senão 
chovesse em janeiro, seria a nor
mal e preocupante. Precisa que 
chova bastante para abastecer os 
reservatórios de água que geram 
energia e fortalecer a agricultura 
da região", analisa.

O meteorologista explica 
que as chuvas serão fracas, po
rém alerta as pessoas que via
jarem neste período para tomar 
alguns cuidados. "É importante 
tirar os eletrodomésticos das to
madas, para que não aconteça 
acidentes domésticos na ausên
cia da família", alerta.

Figueiredo também orienta a 
população que tiver duvidas em 
relação ao tempo e quiser orien
tação, que procurem o IPMET. 
O instituto tem um serviço 24 
horas para atender à população. 
O telefone é (14) 31036029.

SOL E CHUVA - Tempo segue nublado; a partir de amanhã, previsão é de que o sol apareça entre pancadas de verão

FRASE

C
"Senão chovesse 
em janeiro, 
seria anormal e 
preocupante."
José Carlos 
Figueiredo, 
meteorologista

Como conservar alimentos 
após falta de energia

Em caso de falta de ener
gia elétrica, é preciso tomar 
cuidado com os alimentos 
guardados em geladeiras e 
congeladores. Carne, frango, 
peixes, frutos do mar, leite e 
ovos estragam facilmente, se 
não forem mantidos em am
bientes refrigerados. Se não 
forem adequadamente arma
zenados, esses alimentos não 
podem ser consumidos,nem 
mesmo bem cozidos.

Se houver corte de ener
gia, as portas da geladeira 
ou congelador devem seguir 
fechadas para que a tempera
tura interna se conserve por 
mais tempo. O ideal é adicio
nar gelo aos compartimentos.

O tempo máximo de conser
vação dos alimentos,nessa 
circunstância, é de quatro 
horas na geladeira e de 24 
horas no freezer. Passado 
esse tempo, os produtos de
vem ser descartados.

Quando a energia se resta
belecer, se o período for infe
rior ao tempo mínimo de con
servação, é essencial observar 
se os alimentos congelados es
tão firmes e sem sinais de des- 
congelamento, como acúmulo 
de líquidos ou gelo por fora da 
embalagem. Nestes casos, os 
produtos não devem ser con
sumidos. (com informações 
da Agência de Saúde do 
Estado de São Paulo).

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
Kátia Cilene de Albuquerque, 52 anos, dona de casa 

em Petrópolis (R J) - Quais são as ações do governo para 
que as nossas florestas não sejam tão desmatadas?

Presidenta Dilma - O desmatamento ilegal da 
Amazônia, Kátia, que tinha chegado a 27,7 mil 
km ,̂ em 2004, vem caindo consistentemente, até 
ficar em 6,2 mil km  ̂ no último ano, uma queda de 
nada menos que 77,6%. Foi a menor área des- 
matada nos últimos 22 anos. Isto é justamente o 
resultado das várias ações que temos implemen
tado desde o governo Lula, entre as quais destaco 
o Plano de Ação para a Prevenção e Controle do 
Desmatamento da Amazônia. Lançado em 2004, 
o plano promove o monitoramento, o controle 
e a fiscalização ambiental com ações integradas 
entre o Ibama, Polícia Federal, Forças Armadas e 
Força Nacional de Segurança Pública. Com a Ope
ração Arco Verde, atuamos nos 43 municípios que 
respondiam por 55% de todo o desmatamento, 
promovendo regularização fundiária, ambiental, 
pactos pelo fim da derrubada de matas, educação 
ambiental, etc. Temos também estimulado quem 
faz o aproveitamento sustentável da floresta. Cito, 
como exemplo, o Bolsa Verde, concedido a bene
ficiários do Bolsa Família que moram em florestas 
nacionais, reservas extrativistas ou de desenvolvi
mento sustentável federais e assentamentos. Va
mos continuar atuando com firmeza para impedir 
o desmatamento ilegal e para apoiar a regenera
ção das áreas já desmatadas e abandonadas.

Bernardo Rodrigues dos Santos, 44 anos, comercian
te em Riachão das Neves (BA) - Por que os municípios 
baianos não têm aplicação de recursos do poder federal?

Presidenta Dilma - Todos os municípios baianos 
recebem atenção e recursos do governo, assim 
como os municípios dos demais Estados da Fe
deração. Você pode verificar no site www.por- 
taltransparencia.gov.br, onde estão discriminados 
todos os repasses do governo federal. Em 2011, 
repassamos para o seu município R$ 22,7 milhões. 
O PAC já investiu R$ 3,1 bilhões em obras de sane
amento em diversos municípios da Bahia, sendo 
que R$ 2,7 bilhões correspondem a repasses do 
governo federal. Na primeira fase do Minha Casa 
Minha Vida, foram contratadas 101,3 mil moradias 
na Bahia, das quais 23,4 mil já foram entregues,

e investimos R$ 4,2 bilhões. Na segunda fase 
do programa, que está apenas no início, 

já foram contratadas 20,9 mil unida
des habitacionais, entregues 4,5 

mil e investidos R$ 883 milhões. 
O programa Bolsa Família be
neficia atualmente 1,75 milhão 
de pessoas em praticamente 
todos os municípios baianos. O 
Luz para Todos já realizou liga

ções para 2,3 milhões de baia
nos da zona rural. Para ampliar 

o acesso ã educação, são 9 no
vos campi universitários e 11 novas 

unidades da Rede de Escolas Técnicas, 
sobretudo em cidades do interior. O governo 

federal tem investido muito nos municípios da 
Bahia, o que é fundamental para a redução das 
desigualdades regionais e para elevar a qualidade 
de vida de todos os baianos.

João Batista Ribeiro, 52 anos, empreiteiro em 
Divinópolis (MG) - O que o governo pode fazer para 
coibir abusos praticados por farmácias conveniadas 
com o programa Farmácia Popular que sonegam me
dicamentos de uso contínuo? Aqui em Divinópolis, 
quando tem um remédio, não tem o outro. Quando tem, 
o sistema está fora do ar.

Presidenta Dilma - João Batista, é muito impor
tante que a população fique atenta aos serviços de 
saúde e denuncie sempre que houver problemas. 
Para facilitar a participação de todos, o Ministério 
da Saúde criou o serviço de ouvidoria do SUS, pelo 
número 136, que é gratuito e funciona em todo 
o país. O Ministério da Saúde realiza fiscalização 
periódica, para evitar fraudes, nas mais de 20 mil 
farmácias credenciadas em todo o país no progra
ma Aqui Tem Farmácia Popular. Na sua cidade, por 
exemplo, das 41 farmácias privadas credenciadas 
no programa, 5 foram bloqueadas pelo Ministério 
da Saúde em 2011 por indícios de irregularidades. 
Até que as investigações sejam concluídas, procu
re uma das outras 36 farmácias conveniadas em 
Divinópolis. Você pode também recorrer a uma 
Unidade Básica de Saúde (UBS) do Sistema Único 
de Saúde (SUS). O programa Aqui Tem Farmácia 
Popular foi criado para ampliar os pontos de reti
rada de medicamentos para além das UBSs, que 
continuam ofertando medicamentos gratuitos ã 
população. Para saber os endereços, ligue 136, 
ou consulte na internet www.saudenaotempreco. 
com.br. Mesmo com o bloqueio de algumas far
mácias, o número de beneficiados pelo programa 
quase dobrou em Divinópolis de janeiro a dezem
bro de 2011, passando de 4,9 mil para 8 mil.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

O
PAC já investiu 

R$ 3,1 bilhões em 
obras de saneamento 

em diversos municípios da 
Bahia, sendo que R$ 2,7 
bilhões correspondem a 

repasses do gover 
no federal

Regional IPVA 2 012
Proprietários de veículo com placa de final 5 têm até hoje para 
recolher o IPVA 2012 com abatimento de 3%  ou a primeira parcela. 
Amanhã, é a vez dos motoristas de veículos de placa com final 6.
O calendário continua até o dia 24, para os veículos com placa final 
0, pulando os finais de semana.

POLICIA

Homicídio alerta para violência em casa
Cansada de ser agredida, mulher mata marido a facadas; esse é o segundo homicídio na região

Carol Ferreira 
e Angelo Neto

D ois homicídios registra
dos na região em menos 
de uma semana - um em 

Pederneiras e outro em Agu
dos - reiniciam a discussão a 
respeito da violência nas cida
des do Interior. No sábado14, 
M.P.D., de 51 anos, matou o 
marido em frente à residência 
do casal, na Vila Ruiz, em Pe
derneiras. O ECO já havia no
ticiado, na semana passada, o 
assassinato de Franciele Santos 
Brito, 16 anos, na segunda-fei- 
ra9, em Agudos.Os dois pri
meiros homicídios do ano na 
região chocaram pela brutali
dade com que eles ocorreram.

Segundo a Polícia Militar de 
Pederneiras, a mulher justifi
cou o homicídio dizendo estar 
cansada de ser agredida pelo 
marido N.L.D., 56, vítima das 
facadas. O crime chamou aten-

NÚMEROS

Em 2011
Pederneiras registrou

cinco
homicídios dolosos.
Nos últimos

três anos
Agudos mantém 
a média de

três
assassinatos anuais

////////////^ ^ ^ ^

ção por ter ocorrido na frente 
de familiares.

A mulher estava na calçada 
da casa, que fica na rua Antonio 
Pereira dos Santos, conversan
do com netos quando o marido 
chegou e começou agredi-la.

Ela conseguiu escapar e entrou 
na residência, pegou uma faca 
-  que escondeu na cintura -  e 
depois voltou para a calçada. 
Quando o marido passou a 
agredi-la novamente, a mulher 
o golpeou com a faca, acertando 
o tórax e as costas. Familiares o 
levaram ao pronto do socorro da 
Santa Casa de Pederneiras, mas 
ele não resistiu aos ferimentos. 
M.P.D. foi presa em fragrante e 
encaminhada à cadeia de Avaí.

Em Agudos, segundo inves
tigação da Polícia Civil, a jovem 
de 16 havia sido torturada e es
tuprada inconsciente antes de 
ser morta, na quarta-feira 11. 
Doisdos três acusados pelo cri- 
meestão presos. O terceiro, de 
17 anos, aguarda em liberdade 
decisão da justiça.

BA LA N ÇO
Conforme apurou O ECO, 

o desfecho da briga entre 
M.P.D. e N.L.D. resultou no

primeiro assassinato do ano em 
Pederneiras. Em 2011, a cidade 
registrou cinco homicídios do
losos, ou seja, com a intenção 
de matar. Os dados se referem 
até o mês de novembro e foram 
divulgados na Estatística da 
Criminalidade, da Secretaria de 
Segurança Pública do Estado de 
São Paulo. O número, conside
rado baixo, não chamaria aten
ção se, em 2010, não tivessem 
ocorrido apenas dois homicí
dios na cidade. O crescimento 
registrado entre 2011 e o ano an
terior representa 150%, consi
derando apenas os 11 primeiros 
meses do ano, apontados pelos 
dados oficiais do governo.

Em Agudos, os números 
não oscilaram. Segundo dados 
da secretaria, em 2009, 2010 e 
2011 -  até novembro -  foram 
registrados três homicídios por 
ano na cidade. Este ano já teve 
o primeiro registro logo nos pri
meiros dias de 2012.

LENÇÓIS

Presos acusados de roubar adolescentes
Força Tática recupera carro roubado; policiais encontram drogas em praça esportiva

Carlos Alberto Duarte

Equipe da Força Tática da 
Polícia Militar prendeu 
dois jovens, às 23h30 de 

domingo, acusados de roubo. 
Eles foram detidos em uma 
boca de fumo na Vila Conten
te, após roubar um aparelho 
celular e um boné de dois ado
lescentes no Centro da cidade 
por volta das 21h30. O celular, 
segundo apurou a polícia, havia 
sido trocado por três pedras de 
crack. O boné estava de um dos 
indivíduos e foi recuperado. Os 
dois foram encaminhados ao 
Plantão Policial, reconhecidos 
pelas vítimas e presos em fla
grante por roubo.

Pela maneira de intimidar 
as pessoas, os dois são suspei
tos de outros roubos que vêm 
ocorrendo desde o final do ano. 
Também são suspeitos, de ar
mados com uma faca, roubar 
uma mulher na semana passa
da, logo após a vítima desem
barcar de um ônibus circular. 
"Eles roubavam mulheres e 
adolescentes”, contou o sar
gento Azevedo, da Equipe da 
Força Tática da PM, ao pedir 
que outras vítimas procurem a 
Delegacia de Polícia para man
tê-los presos por mais tempo.

FORÇA DE COMBATE A  CRIMINALIDADE - Açju da Pulicu 
levou várias pessoas para a cadeia no final de semana

Os dois, segundo a polícia, já 
tinham diversas passagens por 
furto e roubo.

C O R SA  RECU PERAD O
Equipe da Força Tática 

apreendeu sábado 14, na Vila 
Repke, um Corsa Classic rou
bado nas imediações da ave
nida Padre Salústio Rodrigues 
Machado, na sexta-feira à noite. 
Segundo informou o sargento 
Lucas, o veículo foi localizado

cobertona garagem de uma resi
dência. Na casa, a polícia tam
bém apreendeu uma espingarda 
de pressão e um pé de maconha 
plantado em um vaso. Ninguém 
foi preso. A polícia suspeita que 
o autor do roubo seja menor de 
idade. Além do roubo, ele é o 
principal suspeito de furtar um 
Kadet na sexta-feira 13, à tarde, 
no bairro Cecap. O carro foi lo
calizado horas depois do crime, 
bastante danificado após bater

em um muro, nas imediações 
da antiga sede da Adefilp.

DROGA NO V ESTIÁ R IO
Sábado à noite, policiais mi

litares detiveram cinco pessoas 
no interior do vestiário de uma 
praça esportiva no Jardim Nova 
Lençóis. No local, os policiai 
apreenderam cinco predas de 
crack, dez porções de maconha 
e R$ 142 com um dos indiví
duos. Como ninguém assumiu 
a propriedade da droga, eles 
foram liberados e os entorpe
centes apreendidos.

PED ER N EIR A S
Neste sábado, um homem 

foi preso em flagrante após uma 
tentativa de furto no Jardim 
Anchieta, em Pederneiras, às 
16h29. Após averiguar um ba
rulho em sua residência - que 
estava em reforma -, o pro
prietário do imóvel solicitou a 
presença da viatura da Polícia 
Militar, que abordou W.P.N, 26 
anos. No local, próximo a um 
muro, foram encontradas uma 
lata de tinta de 3,5L e uma má
quina de lavar de pressão que 
estavam prontas para serem 
carregadas. Ele foi conduzido à 
delegacia e encaminhado para a 
cadeia de Duartina.

http://www.por-taltransparencia.gov.br
http://www.por-taltransparencia.gov.br
http://www.saudenaotempreco
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
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Símbolo de Lençóis, BMOL terá ampliação
Biblioteca Orígenes Lessa receberá maior intervenção desde construção do segundo piso

Moderna e tradicional - Concepção artística da ampliação da Biblioteca Orígenes Lessa; obra deverá ser entregue até o final deste semestre

Vítor Godinho

A Biblioteca Municipal 
Orígenes Lessa -  que 
tornou Lençóis Paulis

ta conhecida como Cidade do 
Livro pelo seu numeroso acer
vo -  ganha uma importante 
intervenção nos próximos 
dias e que promete reforçar 
seu espírito de vanguarda.A 
informação foi dada pelo di
retor de Cultura de Lençóis 
Paulista, Nilceu Bernardo, na 
quinta-feira 12, e confirmada 
pela prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) na tarde de ontem. A 
biblioteca, considerada uma 
das mais importantes do in
terior do Estado de São Pau
lo, ganhará uma ampliação 
de 240 metros quadrados, em 
estilo modernista que preten
de não interferir na arquite
tura original do prédio. Para 
isso, serão investidos R$ 300 
milno projeto.

"Temos muito orgulho 
de nossa biblioteca, mas há 
anos percebemos que ela está 
ficando pequena para seu 
acervo e para acomodar con
fortavelmente a população 
que frequenta aquele local. 
Ao mesmo tempo, tínhamos 
um desafio que era como 
promover uma intervenção 
sem parecer que aquilo fosse 
uma emenda e comprometer

Buckminster Química LTDA., 
torna público que requereu 
junto a CETESB, de forma 
concominante, as Licenças 
Prévia e de Instalação de no
vos equipamentos para Glice
rina, fabricação de, sito à Rua 
Vergílio Enei 30-48 Distrito 
Industrial Macatuba/SP.

FRASE

<"(..) Tínhamos um 
desafio, que era 
como promover uma 
intervenção sem 
parecer que aquilo 
fosse uma emenda 
e comprometer um 
projeto original, que 
é único. Foi feito 
um projeto muito 
bonito e inteligente, 
ampliando a 
biblioteca na parte 
da frente. Ao invés 
de usar alvenaria, 
a estrutura será 
feita com estrutura 
metálica revestida 
por vidro."
Prefeita Bel Lorenzetti 

///////////////////^ ^ ^ ^

um projeto original, que é 
único. Foi feito um projeto 
muito bonito e inteligente, 
ampliando a biblioteca na 
parte da frente.Ao invés de 
usar alvenaria, a estrutura 
será feita com estrutura me
tálica revestida por vidro", 
anunciou a prefeita.

De acordo com a arquite
ta Simone Dalbém, responsá
vel pelo projeto de ampliação 
da BMOL, o espaço terá um 
piso térreo -  que abrigará 
um espaço para leitura mais 
reservado, área de estudos e 
pesquisa e área para leitura 
de periódicos. O segundo pa
vimento, ao ar livre, abrigará 
um café e um espaço mais in
formal para leitura com me
sas e cadeiras.

A entrada terá catraca 
eletrônica e um guarda-vo- 
lumes. A escada em caracol 
existente hoje será substituí
da por uma escada de mais 
fácil acesso e um elevador 
tipo plataforma, para acesso 
dos deficientes ao terraço. 
"A obra terá o mínimo de 
interferência na arquitetura 
original. O projeto carrega 
características da arquitetura 
moderna das décadas de 50 e 
60", explicou Simone.

A obra chegou a ir para 
licitação no final do ano pas
sado, mas não houve inte

Edmea Ap Gadani Francisco-ME, CNPJ 02.349.540/0001-00, Rua Emilio 
Rossi, 590 -  Maestro Julio Ferrari -  Lençóis Paulista-SP. Comunica o ex
travio de talonários de prestação de serviços Série G, n° 001 à 1000, não se 
responsabilizando pelo uso indevido dos mesmos.

ressados. Segundo o diretor 
de Licitações, Denilson No
gueira, o objetivo será licitar 
a obra até o final de janeiro 
ou início de fevereiro. "Nossa 
estimativa é que a obra seja 
entregue até o final do pri
meiro semestre deste ano", 
completou Bel.

Sobre a importância da 
obra em si, a prefeita foi enfá
tica: "É um conceito de biblio
teca acompanhando o que há 
de melhor, mais confortável 
e mais moderno no mundo. 
Não há dúvida de que a obra 
fará de Lençóis ainda mais a 
Cidade do Livro e também a 
cidade dos leitores", finalizou.

INSTRUÇÕES
O Tribunal Superior Eleitoral tem  até o dia 5 de 
m arço para e xp e d ir as in struções legais que vão 
reger as e le içõ e s de 2012, quando o eleitor vai 
à urna e sco lh e r se u s  re p rese n tan tes m unicipais, 
prefeito, v ic e -p re fe ito  e ve re ad o re s.

LEGISLAÇÃO

Prefeitura tenta legalizar 
rua no Jardim da Prata

Vereadores fazem sessão com pauta 
que altera o estatuto dos servidores

Vítor Godinho

A Câmara de Vereado
res de Lençóis Pau
lista realizou ontem 

sessão extraordinária para 
apreciar projetos encami
nhados pela prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB). Até a 
manhã de ontem, consta
vam da pauta cinco projetos 
de lei encaminhados em re
gime de urgência e diversos 
convênios para repasses de 
verbas dos governos Fede
ral e Estadual para Lençóis 
Paulista. Só o projeto que 
cria e extingue cargo teve o 
pedido regime de urgência 
derrubado. Os demais pro
jetos foram aprovados.

O projeto 4.634dá deno
minação a uma rua no Jar
dim da Prata, que até hoje 
não estava devidamente 
registrada pelo município. 
Com isso, os moradores da
quela rua não conseguiam 
receber correspondência 
dos Correios. "Nós esta
mos criando a Travessa da 
Prata. Assim, as residên
cia poderão ter número e, 
consequentemente, receber 
correspondências normal
mente", declarou Leandro 
Orsi Brandi, que responde 
interinamente pela Direto-

ria Administrativa.
Outro projeto de lei en

caminhado pela Prefeitura 
(4.633) autoriza a conceder, 
com encargos, o estádio Ze- 
ferino Ribeiro Sobrinho à 
Sociedade Esportiva Alfre
do Gudes. Objetivo será a 
manutenção de escolinhas 
de futebol no distrito.

O projeto de lei 4.632 
realiza alterações no Esta
tuto dos Funcionários Pú
blicos Municipais. O texto 
regulamenta o pagamento 
de gratificação. "O funcio
nário cuja jornada tenha 
sofrido alterações durante 
o exercício, terá gratificação 
natalina calculada de acor
do com a média da carga 
horária mensal realizada no 
respectivo exercício", des
creve o projeto de lei.

Outro projeto de lei en
caminhado à Câmara de 
Vereadores altera listagem 
de imóveis afetados pela 
enchente de janeiro de 2011. 
Após análise da Prefeitura 
por pedido dos moradores, 
foram acrescentado 18 imó
veis à lista. O valor de re
missão de impostos desses 
imóveis será de R$ 4.341,54. 
Ao todo, a Prefeitura conce
derá R$ 59 mil em remissão 
de imposto.

A AÇUCAREIRA ZILLO LORENZETTI S/A torna público que recebeu 
da CETESB a Renovação da Licença de Operação N° 7004052 , válida até 
13/01/2014, para Fabricação de Açúcar, Etanol, Levedura e Energia Elétrica 
à Fazenda São José, S/N, zona rural, Macatuba -  SP.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

• Imóveis • Serviços
^  • Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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'Férias no Clube 
começa dia

Ação aproveita temporada de férias para 
brincadeiras e atividades lúdicas e educativas

Acontece na última sema
na de janeiro a edição 2012 
do projeto Férias no Parque, 
promovido pelo CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo) co
mo alternativa de atividade 
para as crianças no período 
de férias escolares.
A  atividade, coordenada pelo 
agente cultural Cláudio San
tos, vai agitar o calendário 
nos dias 19 (quinta), 21 (sába
do), 24 (terça), 26 (quinta) e 
28 (sábado). A  ação acontece 
sempre entre 14h30 e 18h. 
“ É uma delícia trabalhar esse 
projeto com o Marimbondo. 
É uma iniciativa bem bacana” ,

afirma Cláudio.
A  agenda propõe uma série 
de brincadeiras, com o res
gate de atividades sadias e 
divertidas como ciranda de 
cantigas, caça ao tesouro em 
roda, pé na tábua, macaco na 
roda, pega, monta e corre, ca
bo de força, corrida de pneus 
e pega-pega, entre outros. 
Além disso, as crianças podem 
participar da oficina Crie e 
Recrie, e produzir artesanal- 
mente, brinquedos e motivos 
infantis, trabalhando a coor
denação motora, o raciocínio 
lógico, paciência e o senso de 
organização.

NA AGEN DA
No período de 
recesso escolar, 
crianças vão 
aproveitar o 
Férias no Parque, 
no Marimbondo

PISCINAS TRUCO BOCHA

Biribol será 
disputado em 
duas categorias
Nesta semana, o Depar
tamento de Esportes do 
CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) divulgou o 
formato e a fórmula de 
disputa do torneio inter
no de biribol. As equipes 
serão enquadradas em 
duas categorias diferen
tes e as disputas aconte
cem datas alternadas.
Na categoria Sub 18 (pa
ra atletas de até 18 anos), 
a disputa acontece no 
sábado, 28 de janeiro. As 
inscrições devem ser fei
tas até a sexta-feira 27. 
Na categoria Adulto, os 
jogos acontecem na se
mana seguinte, no sábado, 
dia 4 de fevereiro. As ins
crições devem ser feitas 
até o dia 3 de fevereiro. 
Nas duas datas, as equi
pes entram na piscina a 
partir das 15h.
As inscrições serão feitas

por equipe, ou seja, a for
mação já tem que estar 
definida na hora de ade
rir à disputa. O  capitão 
de cada equipe fica res
ponsável pela inscrição. 
Os times devem ter, obri
gatoriamente, no mínimo 
seis jogadores.

‘A U L Ã O ’ DE 
H ID R O G IN Á S T IC A
Neste sábado, dia 21 de 
janeiro, o parque aquá
tico do Marimbondo 
terá novidades. Será re
alizado um “ aulão” de 
hidroginástica, atividade 
prevista para reunir, ao 
mesmo tempo, dezenas 
de participantes (ho
mens e mulheres) de 
todas as idades. A  ação 
está prevista para as 
16h, no tancão, e será 
ministrada por quatro 
professores.

Marimbondo faz 
torneio de aquecimento

PREPARAÇÃO - Ação serve de aquecimento para o 
torneio interno do CEM, que acontece a partir de abril

O  campeonato interno de 
truco é um dos mais disputa
dos do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo). De acordo com 
o calendário esportivo do ano, 
o campeonato da modalidade 
acontece a partir de abril.
Mas, como aquecimento para 
a disputa, o Marimbondo pro
ve um torneio menor, jogado 
em sistema de eliminatórias 
simples (quem perder está fo
ra da competição). O  evento 
está previsto para acontecer 
entre os dias 30 de janeiro e

13 de fevereiro.
Ao contrário do tradicional 
torneio interno do Marim
bondo, o campeonato de 
aquecimento não aceitará a 
inscrição de trios. Apenas du
plas serão aceitas na disputa. 
As inscrições são gratuitas e 
abertas a todo sócio do Ma
rimbondo com idade a partir 
de 15 anos. Quem quiser dis
putar o campeonato deve ins
crever sua dupla até o dia 28 
de fevereiro, no Departamen
to de Esportes.

Na disputa entre os 
irmãos Pramio, Cláudio 
vence Beto e é campeão

OS PREMIADOS - O campeão de bocha da 
temporada 2011, Cláudio Pramio, com o vice, 
Beto Pramio, o terceiro colocado Valentin e o 
quarto, Orlando Bento

Como estava previsto, o 
troféu do campeonato in
terno de bocha referente 
a 2011 ficou mesmo com 
a família Pramio. Os finalis
tas Beto e Claudio Pramio 
fizeram a final, na quarta
-feira 11.
Claudio venceu seu irmão 
Beto pelo placar de 2x1 e

ficou com o título. Em ter
ceiro lugar ficou Valentin e, 
em quarto lugar, Orlando 
Bento. A  premiação foi em 
entregue durante e festa 
de confraternização, que 
contou com a presença 
do presidente e diretores 
do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo).

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade FELICIDADES
M ichele  an ive rsa rio u  dia 14 e recebeu 
os p arab én s do noivo Cristiano Paccola 
e de se u s pais, O dacir e Â ngela

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

T e m o s iii

delHr
minarias

em U ^ S S O  
de vários lAdelos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Venha conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

Máxima Quaiidade

c M jr e m a

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Pauia, n ° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Pauiista

S U S W I  « J S S R .

R. Dr. Anionio  Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Ano novo
FOTO: DIVULGAÇÃO

Im agens da vida
FOTO: STUDIO A

Érica M aganha celebrou mais um doce aniversário no dia 11. Claro, ela recebeu 
os parabéns mais que especiais do marido, o m aestro M arcelo M aganha, e dos 
filhos M arcelinho e M ariana. Todos os fam iliares se reuniram  para festejar a data

• M en ina M u lher
Janeiro é mês de promoção e, 
na loja Menina Mulher, o cliente 
sai com tudo novo pagando 
menos. São roupas femininas e 
masculinas, tudo do verão 2012 
para o cliente ficar bonito e na 
moda. A loja também trabalha 
com acessórios, como bolsas 
e cintos. A Menina Mulher 
fica na rua Coronel Joaquim 
Anselmo Martins, 696, no Centro 
deLençóis Paulista. Telefone 
(14) 3264-5210. Atendimento de 
segunda a sexta-feiras, das 9h 
às 18h, e aos sábados das 9h às 
17h. Na foto, Adriele e Shalize.

Daniel tem motivos de sobra para registrar todos os 
momentos do aniversário, comemorado no dia 12 deste mês. 
Ele recebeu os parabéns da mulher Dani e da filha Manuela.

• São Jo sé  M adeiras e Construção
A São José Madeiras e Construção trabalha com cobertura e esquadrias 
em madeira, aço e alumínio. As madeiras são certificadas pelo IBAMA e 
ampliou seu leque de produtos para acabamento, comercializando toda 
linha hidráulica e elétrica, pisos, louças, metais, armários, duchas, tintas, 
churrasqueiras, mesas, cadeiras e banquetas. A São José Madeiras e 
Construção fica na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola, 313, Parque 
Rondon, em Lençóis Paulista. Telefone (14) 3264 3416

O  O povo marcou 
presença no sorteio do 
Azulão Supermercados 
© Sorteio da moto 
© Tiago Moreira, 
ganhador da moto 
O  Sorteio do carro 
© Renato Gomes, 
ganhador do carro 
© Despachando da 
urna para o sorteio 
© Show com o 
cantor Maxsuel

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A FOTO: DIVULGAÇÃO

• Pedro Aurélio sorri tranquilo 
e confiante, do alto dos seus 
7 m eses de vida

• Rafaela, aos 7 m eses, 
esbanja sua sim patia de 
princesinha dos pais

• Regina 
aniversaria no 
dia 19 e recebe 
os parabéns do 
marido Cláudio 
e familiares

íatagrarias e mlarmcLica

Fone: (14) 3298-2079 / 3298-1767 
Av. Cel. Virgílio Rocha, 34-U • Jd Europa • Macatuba* SP


